



## PARADORES - ALMERIA

# PARADOR DE MOJÁCAR \*\*\*\*

4 DÍAS / 3 NOCHES

### ITINERARIO

#### • DIA 1.- LLEGADA

Salida desde la ciudad de origen y llegada a destino. tiempo libre para acomodarse y disfrutar de las instalaciones del PARADOR y su entorno. Cena y alojamiento.

#### • DIAS 2 Y 3

Estancia en régimen de media pensión con agua y vino en cenas. El viaje incluye las siguientes visitas:

#### **Visita panorámica guiada a la Ciudad de Almería y entrada a La Alcazaba.**

Desayuno. Salida en dirección Almería, ciudad de luz y contraste, un destino que combina playas con un casco histórico lleno de encanto y paisajes desérticos únicos. Una vez allí realizaremos una visita panorámica a la ciudad con guía local, destacando su puerto y su paseo marítimo, ideales para pasear y disfrutar del clima soleado durante todo el año. Al finalizar el recorrido realizaremos una visita al Alcazaba con entrada incluida, una de las mayores fortalezas árabes de España con murallas y jardines que ofrecen impresionantes vistas al Mediterráneo. Tiempo libre. Regreso al PARADOR, cena y alojamiento.

#### **Visita panorámica guiada al Cabo de Gata.**

Desayuno. Salida hacia el Parque Natural Cabo de Gata - Níjar donde realizaremos una visita panorámica con guía local. Un paraíso que combina paisajes volcánicos, acantilados espectaculares y playas cristalinas. Un destino ideal para conectar con la naturaleza y admirar el inigualable contraste entre el azul del mar y el árido paisaje del desierto.

#### • DIA 4.- REGRESO A LA CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno y salida del PARADOR a la hora convenida. Llegada a destino y fin de nuestros servicios.

Nota: Las visitas pueden sufrir alteraciones para adaptarse a situaciones climatológicas o de ajustes de tiempos.





## PARADOR

El PARADOR de Mojácar está situado en un lugar encantador, muy próximo al pintoresco pueblo blanco de Mojácar, en la costa almeriense. Un moderno PARADOR que ofrece todas las comodidades, conservando el estilo andaluz, con habitaciones amplias, situado en un enclave privilegiado junto a la playa y rodeado de extensos jardines ideales para pasear o descansar. Desde la piscina y la terraza puede contemplar unas espléndidas vistas al Mar Mediterráneo, o si lo prefiere puede disfrutar de la zona wellness y sauna.



## ENTORNO

Muy próximo al PARADOR se encuentra Mojácar, un pueblo de Almería asentado sobre las estribaciones de Sierra de Cabrera con casas encaladas, balcones llenos de flores y estrechas calles adoquinadas, cercano a playas mediterráneas de ensueño y a los humedales del río Aguas. Un lugar idóneo para la práctica de senderismo o pasear por la costa bordeando playas de aguas cristalinas. En el Parque Natural de Cabo de Gata pueden contemplarse impresionantes acantilados volcánicos como Punta de los Muertos.



## EL PRECIO INCLUYE

- Alojamiento en habitaciones dobles.
- Régimen de media pensión con un total de 3 cenas con agua y vino incluidos.
- Instalaciones del PARADOR.
- Visita panorámica a la Ciudad de Almería con guía local.
- Entrada a La Alcazaba.
- Visita panorámica al Cabo de Gata con guía local.
- Guía.
- Seguro obligatorio de viaje.

## NO INCLUYE

- Extras en los hoteles / restaurantes.
- Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye".
- Tributos turísticos o medioambientales en el caso de que los hubiera.
- Custodia de equipaje (con cargo a consultar).

